

## 新型コロナウイルス感染防止対策に対するご協力について（お願い）

日頃より市政に対するご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症につきましては、全国的な感染拡大は収まらず、青森県内においても、これまでにないペースで感染者が増加しております。

この事態を受けて、青森県は令和3年8月27日に新型コロナウイルス感染症に係る危機対策本部会議を開催し、「青森県新型コロナウイルス感染症緊急対策パッケージ」を打ち出しました。

この「青森県新型コロナウイルス感染症緊急対策パッケージ」は、9月1日から9月30日までの期間、人の流れの抑制および人同士の接触の機会を減らす取組を徹底することで、ステージ3の水準を下回ることを目指すものです。

当市としましても青森県の取組に協調し、9月中のイベント・行事等の中止・延期、市内公共施設の休館、出張の抑制など、県に準じた対策に取り組んでまいります。

これまでにない新型コロナウイルス感染症による危機的状況を乗り越えるため、皆様におかれましても感染を防止するためにできる最大限の取組について特段のご配慮を賜りますようお願いいたします。